



Un "ancien" élève du collège Gérard Philipe dans le peloton du Tour de France !

publié le 05/07/2023

En effet Valentin FERRON a rejoint au sein de son équipe TotalEnergie, le départ de la Grande Boucle depuis quelques jours. Élève du collège il y a quelques années, il poursuit son parcours de sportif de haut niveau et atteint, avec sa sélection pour participer à cette épreuve sportive, le plus haut niveau de pratique dans cette discipline.

Il faut ajouter au palmarès de sa fiche de présentation ci-dessous une victoire dans la course Paris-Camembert en 2023.

Nous lui souhaitons bien sûr de réaliser un très beau tour et sommes persuadés que ça n'est que le premier.





VALENTIN FERRON

Instagram: @valentin.ferron

Twitter: @ValentinFerron

né le 08-02-1998

- 2021** • 9^e des Boucles de l'Aulne – Châteaulin
• 3^e du Trofeo Matteotti
• 12^e du Memorial Marco Pantani
• 1^{er} de la 4^e étape du Tour du Rwanda
- 2020** • 1^{ère} participation à la Vuelta España
- 2019** • 2^e de la Polynormande
• 4^e de la 5^e étape du Tour de Bretagne
- 2018** • 5^e du Prologue du Tour d'Alsace
- 2016** • 3^e au Classement Général de l'Oberösterreich Juniorenrundfahrt



TotalEnergies



SPECIALIZED



VENDÉE
LE DÉPARTEMENT



ADM
Value



TOYOTA
MY JOURNEY



NEW
PAYS
DE
LA
LOIRE



100%



COCKERS



caravanspace



ERGYSPORT



FINISH LINE

GARMIN

SHIMANO

S'Yoné

Tacx

ubimax

YpoComp

YPOCOMP



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.